
XIII LEGISLATURA

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Servizi sociali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 133 DEL 19 DICEMBRE 2012 

MAQUIGNAZ Gabriele (Presidente) (Presente)
IMPÉRIAL Hélène (Vicepresidente) (Delega MAQUIGNAZ)
PRADUROUX Renato (Segretario) (Presente)
CRÉTAZ Alberto (Presente)
LANIÈCE André (Presente)
MORELLI Patrizia (Presente)
RIGO Gianni (Presente)

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente delle Commissioni consiliari e delle 
attività culturali. Funge da Segretaria Monica DIURNO.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  14.45,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Approvazione del verbale n. 131 del sopralluogo in data 30 novembre 2012.

3) Proposta di atto amministrativo, presentata dal Presidente della Regione in data 17 
dicembre  2012,  recante:  "Approvazione  degli  statuti  dell'Istituto  musicale  
pareggiato  della  Valle  d'Aosta  -  Conservatoire  de  la  Vallée  d'Aoste  e  della  
Fondazione Maria Ida Viglino per la cultura musicale, ai sensi dell'art. 3, comma  
1, della legge regionale 18 luglio 2012, n. 22 - interventi regionali in materia di  
promozione e sviluppo della formazione e cultura tradizionale. Modificazioni alla  
legge regionale 17 marzo 1992, n. 8". SEDE CONSULTIVA.

*     *     *

Il Presidente MAQUIGNAZ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti  all’ordine del giorno, come da telegramma 
prot. n. 9301 in data 18 dicembre 2013.
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APPROVAZIONE  DEL VERBALE N.  131  DEL SOPRALLUOGO IN DATA 30 
NOVEMBRE 2012.

Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale in oggetto 
è approvato.

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO, PRESENTATA DAL PRESIDENTE 
DELLA  REGIONE  IN  DATA  17  DICEMBRE  2012,  RECANTE: 
"APPROVAZIONE  DEGLI  STATUTI  DELL'ISTITUTO  MUSICALE 
PAREGGIATO DELLA VALLE D'AOSTA - CONSERVATOIRE DE LA VALLÉE 
D'AOSTE E DELLA FONDAZIONE MARIA IDA VIGLINO PER LA CULTURA 
MUSICALE, AI SENSI DELL'ART. 3, COMMA 1, DELLA LEGGE REGIONALE 
18  LUGLIO  2012,  N.  22  -  INTERVENTI  REGIONALI  IN  MATERIA  DI 
PROMOZIONE  E  SVILUPPO  DELLA  FORMAZIONE  E  CULTURA 
TRADIZIONALE.  MODIFICAZIONI ALLA LEGGE REGIONALE 17 MARZO 
1992, N. 8". SEDE CONSULTIVA.

Alle ore 14.40 la Sovraintendente agli studi, Prof.ssa Patrizia BONGIOVANNI, e il 
dott.  Danilo  RICCARAND,  funzionario  dell’Assessorato  dell’istruzione  e  cultura, 
prendono parte alla riunione.

La  Prof.ssa  BONGIOVANNI  riferisce  che  la  predisposizione  di  due  statuti 
differenti, uno dell’Istituto musicale pareggiato della Valle d’Aosta e uno della Fondazione 
Maria Ida Viglino per la cultura musicale, è disposto dalla legge regionale in oggetto, la 
quale ha previsto che tali entità fossero distinte. 

Il  Presidente  MAQUIGNAZ  chiede  la  motivazione  per  cui  è  stata  ravvisata 
l’urgenza di approvare la proposta di atto amministrativo in tempi molto ristretti.

La  Prof.ssa  BONGIOVANNI fa  presente  che  la  legge  regionale  n.  8  del  2012 
entrerà  in  vigore il  1°  gennaio  2013 -  fatta  eccezione  dell’articolo  3 e  dell’articolo  9, 
commi 3 e 4, lettera b), che espletano già la loro efficacia - e che quindi è necessario che i 
due organismi in questione siano dotati dei rispettivi statuti per poter operare in maniera 
autonoma  uno  dall’altro  dal  punto  di  vista  funzionale  e  finanziario,  in  considerazione 
anche del fatto che nel bilancio della Regione relativo all’anno 2013 sono stati stanziati 
due fondi distinti.

***
Alle ore 14.45 il Presidente della Regione, Augusto ROLLANDIN, prende parte 
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alla riunione.
***

Il Consigliere RIGO fa notare che la legge regionale sopramenzionata prevede che 
entro  60  giorni  dall’entrata  in  vigore  dell’articolo  3 l’Istituto  delibera  una  proposta  di 
adeguamento dello statuto alla normativa medesima e a quella statale vigente in materia. 
Chiede pertanto le motivazioni per cui tale scadenza non sia stata rispettata e manifesta 
disappunto per il fatto di non aver avuto il tempo sufficiente per approfondire il contenuto 
degli  statuti  in  esame  e  per  audire  i  soggetti  interessati  per  chiedere  loro  ulteriori 
chiarimenti.

Il  Presidente ROLLANDIN, nel  condividere l’osservazione fatta  dal Consigliere 
Rigo,  informa  che  le  dimissioni  del  Presidente  del  Consiglio  di  amministrazione 
dell’Istituto  e  il  passaggio  di  una parte  del  personale  amministrativo  da un organismo 
all’altro  hanno  contribuito  in  maniera  rilevante  al  procrastinamento  della  scadenza 
prevista.

Il  Consigliere  PRADUROUX  fa  presente  che  l’adeguamento  degli  statuti  alla 
nuova  normativa  è  stato  approvato  unitariamente  da  tutti  gli  enti  interessati.  Pertanto, 
chiede  che  la  Commissione  si  esprima  sulla  proposta  di  atto  amministrativo  in  data 
odierna.

***
Alle ore 14.50 il Presidente ROLLANDIN, la Prof.ssa BONGIOVANNI e il dott. 

RICCARAND lasciano la sala di riunione.
***

La Consigliera  MORELLI  propone di  audire  il  nuovo presidente  e  la  direttrice 
dell’Istituto musicale pareggiato.

Il Presidente MAQUIGNAZ ritiene opportuno che la Commissione si esprima in 
data odierna sulla proposta di atto amministrativo in oggetto, anche in considerazione delle 
incombenti feste natalizie in cui non è possibile fissare delle riunioni. 

Il  Consigliere  RIGO rimarca  il  suo  disappunto  per  non aver  avuto  il  tempo  di 
approfondire la materia contenuta nella proposta in questione.

Rammenta che la Commissione ha già deliberato un sopralluogo presso la nuova 
sede dell’Istituto musicale; chiede pertanto che tale visita venga calendarizzata nel mese di 
gennaio e che in tale occasione sia previsto l’incontro con i referenti della struttura.

La  Commissione,  dopo  un  breve  dibattito,  accoglie  la  proposta  avanzata  dal 
Consigliere Rigo e si assume l’impegno di fissare tale sopralluogo dopo le feste natalizie.
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Esprime,  successivamente,  parere  favorevole  a  maggioranza  (astenuti:  2,  la 
Consigliera  MORELLI e il  Consigliere  RIGO) sulla proposta di atto amministrativo in 
oggetto.

La Consigliera MORELLI e il Consigliere RIGO dichiarano di aver partecipato alla 
votazione  solo  per  il  fatto  che  la  Commissione  si  è  assunta  l’impegno  di  effettuare  il  
sopralluogo presso la nuova sede dell’Istituto musicale nel mese di gennaio.

Il Presidente MAQUIGNAZ chiude la seduta alle ore 15.00.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Gabriele MAQUIGNAZ) (Renato PRADUROUX)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Monica DIURNO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 


